

Los trabajadores de Hispano Aviación se negaron a salir de la fábrica

- * A las dos horas y media la abandonaron pacíficamente a requerimiento de la fuerza pública
- * La empresa no les concede un anticipo en la forma que ellos han solicitado

Al terminar la jornada laboral reglamentaria unos seiscientos trabajadores de Hispano Aviación permanecieron en el interior de la fábrica en el día de ayer y se negaron a abandonarla hasta que la empresa no atendiera una petición colectiva que los trabajadores le habían formulado.

La jornada de trabajo finalizó en Hispano Aviación a las tres de la tarde y los trabajadores permanecieron en la factoría hasta que a las cinco y media acudió la fuerza pública en tres autocares y varios "jeeps". El jefe de la fuerza indicó a los obreros que tenía orden de proceder a desalojar la fábrica y éstos expresaron su deseo de explicar las razones que les habían llevado a adoptar tal actitud.

Complacido en este deseo, los trabajadores procedieron a desalojar la fábrica, sin que se produjera ningún incidente ni alteración del orden.

Según nuestras noticias, los trabajadores de Hispano Aviación, que tienen presentadas reclamaciones de ciertas mejoras salariales por varios conceptos, las cuales se hallan pendiente de resolución por los tribunales centrales, habían solicitado en vísperas de Semana Santa un anticipo colectivo que ascendía casi a tres millones de pesetas, anticipo que la empresa debería dejar pendiente de devolución hasta tanto no se resolvieran las reclamaciones presentadas a los

tribunales, cuyos atrasos ascienden a cerca de diecisiete millones de pesetas, según los cálculos obreros. La cuantía del anticipo solicitado ascendía, por trabajador a tres mil pesetas, y los obreros alegaron que precisaban este dinero para aliviar el estado de su economía y poder adquirir, entre otras, las adquisiciones de ropa que acostumbran a efectuar las familias sevillanas en tales fechas.

La empresa aceptó, pero redujo la cuantía de los anticipos personales a la mitad.

En estos días los trabajadores han vuelto a plantear el cobro de la otra mitad del anticipo solicitado y, tras diversas gestiones, la empresa propuso entregar el resto del anticipo a cuenta de los salarios, pero a descontar de éstos en varios plazos, en vez de dejarlo pendiente, como el otro cincuenta por ciento ya cobrado, hasta que sea resuelto el problema de los atrasos pendientes de resolución por los tribunales centrales.

Al no haber acuerdo en la forma de la concesión del anticipo, los trabajadores decidieron no abandonar la fábrica.

Se regala sencilla desparrado hasta el que adquiere en

MUEBLES SANTANDER
CUNA, 11